



---

Vehleener Straße 75, 31683 Obernkirchen / Vehlen | 05724/9050252 | [kindergarten@vehlen.de](mailto:kindergarten@vehlen.de)

Liebe Löwen-Eltern,

wir haben gute Neuigkeiten: Ab nächster Woche werden wir wieder mit den Kindern ins Gemeindehaus zum Mittagessen gehen!

Wir möchten uns herzlich bei euch für die zahlreichen wunderbaren Ideen und Vorschläge bedanken, die ihr im Dezember eingebracht habt. Es hat uns sehr gefreut, zu sehen, wie engagiert und interessiert ihr unser gemeinsames Kindergartenleben begleitet. Leider konnten wir die Vorschläge nicht umsetzen, da uns der pädagogische Aspekt sehr wichtig ist und wir hier einen guten Weg finden wollten.

Damit das für alle möglichst reibungslos funktioniert, haben wir ein paar organisatorische Änderungen vorgenommen. Unser Dienstplan wurde so angepasst, dass mehr Kolleginnen und Kollegen die Kinder begleiten können. Wir sind optimistisch, dass wir dadurch eine gute Betreuung sicherstellen können.

Dennoch benötigen wir weiterhin eure Unterstützung – insbesondere in zwei Bereichen:

Wenn ihr selbst im Gemeindehaus seid:

Es kommt immer wieder vor, dass Kinder euch entdecken und freudig zu euch rennen. Das ist verständlich, aber für uns oft schwierig, da wir den Überblick behalten müssen und auf die Sicherheit aller Kinder achten. Es wäre großartig, wenn ihr mit euren Kindern besprecht, dass sie sich bei uns abmelden, bevor sie zu euch kommen. Alternativ klären wir vor Ort gemeinsam ab, ob euer Kind zu euch darf und auch bei euch bleibt. Ihr könnt euer Kind gerne bei uns abmelden und es bei euch behalten. In diesem Fall gilt das Kind für uns als abgeholt, und die Aufsichtspflicht geht wieder an euch über.

Beim Rückweg in den Kindergarten:

Wenn wir vom Gemeindehaus zurücklaufen, hilft es uns sehr, wenn ihr eure Kinder erst an der Kindergartentür abholt. So behalten wir den Überblick darüber, welche Kinder bereits abgeholt sind und welche wir sicher mit zurück in den Kindergarten nehmen müssen.

Eure Unterstützung ist für uns eine große Hilfe, um den Ablauf für alle Kinder so sicher und angenehm wie möglich zu gestalten.

Falls ihr noch Fragen dazu habt oder etwas unklar ist, sprecht mich gerne an. Wir danken euch schon jetzt für euer Verständnis und eure Mithilfe!

Herzliche Grüße

Jonathan Buchmann